

En Janvier, on souhaite la bonne année...

Mardi 18 janvier en fin d'après-midi, tous les élèves de la Maternelle se sont rendus à pied à La Poste. Au cours des deux premières semaines de l'année, chacun avait réalisé une carte et décidé de la personne à laquelle elle serait envoyée...



Nous voici, bien motivés, sur le chemin.



Arrivés sur place chacun a pu récupérer son enveloppe et la déposer dans la boîte aux lettres de la Poste.



« Merci Mme Rouzier ! »

Et on partage un petit goûter !

A notre retour à l'école, une petite surprise nous attendait...

Nous avons pu déguster de la Brioche des rois.



Voici donc notre reine et nos rois :



ALICE



AXEL



ADAM

NÖAN

